

Forums pour les consommateurs

La réussite

Par Profil supprimé Posté le 20/05/2017 à 10h32

Bonjour

Voilas je m'appelle Roch Méline

Il y a quelque mois j'avais demande de l'aide car j'avais des TS, et que j'avais une forte consommation de cannabis et alcool.

Bâ voilas je suis allé en clinique pendant 1mois j'ai compris beaucoup de chose que la vie étais precieusse... Bon on a un peu tous se qu'on veut en clinique c'est sa qui est dommage car quand tu veux t'en sortir bâ tu recommence tes connerie.

Mais après il faut savoir prendre sur sois même

J'ai compris beaucoup de chose sur la vie. Je suis passe de 25/30 joint par jour a 2/3 a l'heure d'aujourd'hui mon but est d'arrivé d'arrêté définitivement.

Si vous voulez discute, avoir des conseille venez me parle

2 réponses

Moderateur - 09/06/2017 à 08h18

Bonjour Roch Méline,

Bravo pour votre parcours. Vous avez eu du courage, vous vous êtes pris en main et vous vous êtes fait aider. C'est positif et vous voyez d'ores-et-déjà le résultat. Merci de partager cela avec nous sur ce forum. Cela inspirera certainement d'autres usagers.

Merci.

Le modérateur.

Profil supprimé - 09/06/2017 à 09h15

Bonjour je vous remercie pour votre message.

